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Introdução 

 

No contexto ao surto global da covid-19, a Universidade Federal do 

Amapá resolveu suspender suas atividades acadêmicas e administrativas 

presenciais por tempo indeterminado, conforme consta na Resolução n.7/2020-

CONSU/UNIFAP, de 30 de março de 2020 e retornando às aulas no fim do ano 

de 2020, com o Calendário Suplementar e em 2 de abril de 2021, ocorreu a 

reativação do 1º semestre de 2020 de forma remota, ora interrompido.  

Diante do enfrentamento da pandemia, a Coordenadoria de Ensino de 

Graduação (COEG), vinculada à Pró-Reitoria de Graduação (PROGRAD) 

publicou no site da UNIFAP, no dia 23/06, uma Carta Aberta aos Discentes, 

Docentes e Técnicos expondo motivos para a elaboração de um plano conjunto, 

visando o retorno gradativo das atividades acadêmicas. 

Com o avanço da vacina no estado do Amapá, a presente pesquisa foi 

elaborada com o intuito de trabalhar estratégias para os próximos semestres, e 

a partir dos dados obtidos, contribuir para uma reflexão com bases sólidas a 

respeito do desenvolvimento da formação curso, a fim de que torná-la, a cada 

semestre, mais alinhada com o desenvolvimento desta IFES. 

A pesquisa possui dados quantitativos que tem por objetivo aferir o 

desempenho do ensino remoto e seus impactos e qualitativo que buscar coletar 

informações e opiniões dos alunos ao ensino remoto. Com os dados em mãos a 

coordenação irá buscar melhorias juntos aos docentes para o próximo semestre.  

A participação dos alunos, foi muito baixa, esperava-se alcançar um 

público de 70 alunos, mas, apenas 34 responderam o formulário, de todas as 

pesquisas, essa foi a que teve a menor participação dos discentes.  

De toda a forma, a coordenação agradece a colaboração de todos que 

contribuíram com o preenchimento das informações, e desejamos que após a 

pandemia, as melhorias almejadas pelos discentes estejam atendidas, já que a 

coordenação vem buscando alcança-las diariamente.  

Macapá, 10/07/2021 

 
Alan Bena Aguiar Junior 

Coordenador 
 

Inajara Amanda F. Viana 
Vice Coordenadora 
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Quantitativo por turmas que preencheram a pesquisa. 
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Que nota você atribui para o semestre 2020.1 

5 - Excelente; 4 - Muito Bom; 3 - Bom; 2 - Ruim e 1 - Péssimo. 
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Deixe sugestões ou comentários sobre o processo de avaliação de aprendizagem, caso tenha 
cursado mais de uma disciplina, faça comentários para cada disciplina. 

 

Metodologias utilizadas 

 

Foram excelentes 

 

Palestras 

 

Muito satisfatório. 

       

Professores foi muito 

acessível e com bom 

conteúdo 

 

Todas as disciplinas 

foram excelentes, nada a 

reclamar! 

 

Conhecimento absorvido 

 

O método utilizado foram 

adequados e 

satisfatórios 
       

Aulas disponíveis no 

YouTube ajudou muito 

 

Disciplinas excelentes e 

professores bastante 

compreensíveis 

 

Há dificuldades com 

aulas não presenciais 

 

Pouco o tempo para se 

ter um aprendizado 

       

Desnecessário o uso do 

método de avaliação 

através de provas 

 

A conexão de internet, 

local adequado para 

estudos e ruídos na 

conexão 

 

Seria melhor presencial 

para compreender 

melhor 

 

Aula no sábado é ruim 

       

Aulas mais didáticas 

 

Evasão escolar 

 

Problemas tecnológicos 

 

Voltar as aulas 

presenciais com 

urgência 
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 Tenho dificuldades pelo sistema EAD; 

 Poderiam optar por aulas remotas e presenciais,  

 Sou a favor das atividades remotas; 

 A Unifap não possui estrutura para um retorno seguro; 

 Espero que continue as aulas online; 

 A vacinação é o termômetro para o retorno às aulas; 

 Eu estou tendo dificuldade com o meu aprendizado nas aulas 

remotas; 

 Está perigoso o retorno presencial; 

 O ensino remoto deixa a desejar em alguns aspectos; 

 Devemos tentar voltar ao normal aos poucos, para que 

possamos cada vez mais rápido nos adaptarmos a nossa nova 

realidade; 

 Gostaria que o próximo semestre fosse presencial; 

 Pode continuar sendo remoto, pois ainda não está 100% seguro 

para voltar para o ensino presencial; 

 Ainda não acho ser seguro ter aulas presenciais devido a 

pandemia; 

 Sinto que não estou aprendendo o suficiente somente com 

aulas online. 

Justifique a 

resposta para o 

formato do próximo 

semestre letivo. 



13 

Deixe sugestões e/ou críticas para aperfeiçoar as atividades remotas. 

 

 O ensino tem sido proveitoso, é nítido o esforço de professores para buscar novos meios e metodologias durante o 

ensino remoto, sempre se preocupando com os alunos, tendo em vista que existem problemas que diversas vezes dificultam 

o total aprendizado como internet, trabalho, dispersão durante as aulas por familiares, filhos; 

 O Sigaa me fez quase ter uma crise de nervos muitas vezes. Eu uso o celular para estudar, os colegas que tem notebook 

reclamam do sistema, porém no celular ele é mais limitado ainda; 

 Só tenho a acrescentar o meu posicionamento positivo em relação as atividades remotas, que se não fossem oferecidas, 

ainda estaríamos bem atrasados, obrigada a todos que se dedicaram e empenharam-se para o nosso crescimento e avanço 

nos estudos sinto-me privilegiada; 

 Que alguns professores participem dos grupos da disciplina no WhatsApp para fazer o acompanhamento também; 

 Devido às oscilações do sigaa, os prazos das entregas das atividades deveriam aumentar; 

 Diminuir a quantidade de materiais, fazendo uma semana de meets e outra somente para entregar atividades; 

 Professores precisam ser mais didáticos. Apenas ler slides cansam e fazem a gente se cansar e acabar dormindo no 

meio da aula; 

 Aulas assíncronas não são muito boas, e dificilmente teremos um bom resultado. Devido os problemas tecnológicos  


